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が洗われる音色に感銘を受けました。また、セ
ントヨゼフ女子学園の斉藤校長（シスター）の
挨拶を英語でスピーチされ、またＥＥＣ部の英
語での寸劇など英会話の必要性を強く感じまし
た。講演では、フリーキャスターの「伊藤聡子
氏」関口宏の「サンデーモーニング」（ＴＢＳ
）や「スーパーモーニング」（テレビ朝日）で
活躍され『これから世界に羽ばたくあなたへ』
をテーマに１時間３０分の講演がありました。
・どんなことでも興味を持って行動しよう。
・信念の強さも大事だけど、素直な人・聞く耳
　のある人が強い。
・感謝の気持ちを持つ、人生で出会う人はみん
　な先生だと思おう。
・とにかく一生懸命。必ず人は見ている。
・人事を尽くして天命を待て。

＜参加のお願い＞
　各委員長のもと、８月２１日（ＲＣカップバ
レーボール大会）、８月２４日（若松学園サマ
ーキャンプ）、８月２７日（長良川ＲＣ合同納
涼例会）が開催されます。多数のご参加をお願
い申し上げます。

長良川ＲＣとの納涼合同例会
（２４日繰り下げ）

第 1641 回 例会　8/27（土）

担当：会長・幹事

会長挨拶　続き

　こんにちは、毎日厳しい日々が続いています
が、体調には十分お気を付け下さい。先週の例
会は休会日のため、また今月も例会変更が多く
あり、ロータリー行事も色々ございますので、
宜しくお願いいたします。
　７月３０日には、長良川ＲＣさんへ合同例会
の打合せを兼ねて、波多野幹事と私でビジター
訪問をして参りました。韓国の交換学生の方々
や次回に行かれます学生さんなどで、国際色豊
かな例会でありました。
　また、８月７日は「林社会奉仕委員長」のも
と、花火大会の翌日での清掃は大変だったと思
います。お疲れ様でした。
　それと、同日の７日には２６３０地区インタ
ーアクトの年次大会が猛暑の中、三重県津市に
て開催され、岐阜城北高校のインターアクト部
の顧問先生と生徒さんの総勢２２名、会長・Ｉ．
Ａ辻委員長・波多野副委員長が同乗して、バス
にて行って参りました。今年は１日間のみの大
会の為、非常に充実した内容でありました。ホ
ストクラブ：セントヨゼフ女子学園高校、スポ
ンサークラブ：久居ＲＣさんにて実施されまし
た。９時３０分の点鐘で始まり、鈴木三重県知
事、前葉津市長、釼田ガバナーの来賓祝辞や韓
国３６００地区インターアクト委員長のチェ・
ジョンウさんに同行されました引率教員、交換
学生さんの総勢２５名も参加され、岐阜県三重
県の参加者３６校の４０８名にて盛大に開催さ
れました。セントヨゼフ女子学園の「ハンドベ
ル演奏」がアトラクションで実施され、大変心

会長挨拶

 

出席報告

会員数：30名
出席数：25/30名
出席率：83.33%
欠席者：5名（出席免除3名　93.33%）
　　　　

岐阜北ロータリーカップバレーボ
ール大会開会式
（１７日繰り下げ）   

第 1640 回 例会　8/21（日）

担当：青少年奉仕委員会

慶祝行事
クラブフォーラム（２）
１００万＄

第 1639 回 例会　8/10（水）

担当：会員増強委員会 
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ニコニコＢＯＸ（敬称略）

松野　秀計：今日の理事会での決算報告よろし
　　　　　　くお願いします。本日の体重は、
　　　　　　１１０．８ｋｇです。
原尾　　勝：本日は会員増強委員会のクラブフ
　　　　　　ォーラムです。よろしくお願いし
　　　　　　ます。
河村　訓陸：今日も元気で。
川崎　賢二：誕生日と結婚記念日を祝っていた
　　　　　　だきありがとうございました。
長野　鉄司：暑い日が続きます。

 

委員会・同好会報告事項

・ロータリー情報委員会
　８月２６日金曜日に都ホテル四川でＩＧＭを
　開催します。都合により欠席される場合は代
　理の会員をお願いしてください。
・青少年奉仕委員会
　８月２７日にメモリアルセンターで岐阜北ロ
　ータリーカップバレーボール大会の開会式を
　行います。また岡山シーガルスの選手による
　実技指導も行われます。例会変更ですので会
　員全員の参加をお願いします。また、当ロー
　タリークラブのユニフォームを必ず着用して
　ください。
・社会奉仕委員会
　８月７日の長良川清掃に参加された会員の皆
　様ご苦労様でした。８月２４日に若松学園の
　サマーキャンプが予定されています。例年の
　場所からグリーンプラザ美山に変更になりま
　したので参加される会員はお間違え無いよう
　にお願いします。時間は１６時からです。
・前幹事
　前年度の各委員長様はＢＯＸに入れてある実
　績報告書に記入して８月２４日までに提出し
　てください。

　

 

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　８月１４日　　川崎　　賢二　会員
　８月２４日　　国井　　省二　会員

２．ご夫人誕生日のお祝い
　８月　３日　　波多野　和泉　　様

３．結婚記念日のお祝い
　８月　８日　　前田　　吉彦　会員
　８月１５日　　川崎　　賢二　会員
　

クラブフォーラム（敬称略）

【会員増強について】
・会員増強委員会　原尾　勝　委員長

幹事報告事項

　本日は例会終了後理事会を開催しますので、
理事・役員の方は出席してください。

－会員減少の原因は？
◎長年にわたる景気の低迷、不安定・不確実な
　経済環境、先行きが不透明な未来、地方都市
　の過疎化、中小企業主の高齢化、後継者不足、
　事業所の減少等社会構造上の問題、職業人の
　価値観の変化　等々
◎もっと重要な理由は、会員の『ロータリー』
　への理解と愛情不足
－衰退するロータリークラブの特色
◎ロータリーの原点を理解していない。
◎所在地域社会での明確な存在目的を見失って
　いる。
◎定款・細則をおろそかにしている。規律が守
　られない。
◎例会は、私語・携帯着信音等・・・騒然とし
　て品がない。品格の低下
◎まとまりがなく、出席率が低下している。
◎退会者が毎年、相次ぐ。⇒例会が楽しくない、
　親睦、絆がうすれてきている。

－ポール・ハリスの言葉
　もし私たちがこの世にあるすべての事業と専
　門職を代表する人々を集めたクラブをつくる
　事が出来たとしたら、その時は『完璧の域に
　達した』と言えるであろう！
－いでて学び、いでて奉仕せよ！ロータリーは、
　常に学びである。
　自己を学ぶ・・・自分は、どうしてこんな事
　をするのか！？
　ロータリーは、学ぶ道場である・・・増強の
　原理である。

 



http://gifukita-rc.com/
   

 

    
http://gifukita-rc.com/

 

 

 

  

http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

   http://gifukita-rc.com/

　

　

　

　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二http://gifukita-rc.com/
   

    
http://gifukita-rc.com/http://gifukita-rc.com/   http://gifukita-rc.com/

　

　

クラブフォーラム　続き

－ロータリーに入って良かったこと（新会員の
　言葉）　※一部ご紹介いたします。
◎松阪東ＲＣ　新女性会員（女性会員の多いク
　ラブ）
　まず、親睦委員に指名され例会に毎回出席す
　るたびに顔と名前が一致するようになり、指
　導して戴いている委員に感謝です。
　先輩会員より”女性会員がロータリーで輝け
　るのは、男性会員が女性会員の意見を取り入
　れてくれたり、話を良く聞いてくれたりする
　事が女性会員が増える秘訣だよね”と話をし
　てくれました。また、このセミナーに参加し
　た時、同席した会長エレクト（女性会員）の
　方から”貴女のストッキングが伝線している
　ので予備があるからこれと履き替えていらっ
　しゃい”と言われ、こんなに気を使って戴い
　たのは、初めてだったのであまりの嬉しさに
　涙が出て止まりませんでした。ロータリーク
　ラブって本当に凄いなと思いました。ロータ
　リーに入った頃は、続けられるか心配でした
　が今は、ロータリアンになった事が誇りでも
　あります。

－会員増強成功例　※一部ご紹介いたします。
◎高山中央ＲＣ　会長
　会員数は５５名⇒５７名（平成２８年３月末
　４名入会、２名退会）、創立２５周年の歴史
　の浅いクラブ、過去１０年間、ＲＩ会長賞を
　受賞、今回も受賞を目指す。
　只、受賞する事が目的では無く、クラブの活
　性化とイメージアップの為に行っている。歴
　史の浅いクラブなのでこう言う事でステータ
　スをはかっている。増強に於いては、
　１．会員全員で推薦を行っている。
　２．増強委員会による担当例会を実施。各会
　　　員が持っている情報を出し合い、増強委
　　　員会に提出。データベース化して駄目で
　　　あっても将来の候補者として予定してい
　　　く。いざという時は大変結束力の強いク
　　　ラブでして一ヶ月で女性会員２名プラス
　　　というＲＩ会長賞目標を達成する事が出
　　　来たとの事。

－委員会の方針
　　今年度の活動方針として、会員増強委員を
　リーダーにして４つのチームをつくり、其々
　のチームごとに戦略、戦術をつくってチーム
　単位で活動していく。２ヶ月ごとに会議を開
　き、進捗状況報告や課題解決を皆で行ってい
　く。また、委員会の委員の卓話時間を使って
　

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事

第１６４１回　例会　８月２７日（土）
長良川ＲＣとの納涼合同例会
（２４日繰り下げ）  

　 　　　　会報・広報　８月担当　西垣　康紀

クラブフォーラム　続き

　増強についてチームリーダーに話をして戴き、
　状況説明と課題を出して戴いて皆で議論して
　いく、皆の知恵を借りて課題解決をしていき、
　会員増強をしていきたいと考えております。
　


